

LE MOT DU PRÉSIDENT

De tout cœur, j'adresse à chacune et chacun d'entre vous, les meilleurs vœux pour l'année 1997.

Que les soucis, les peines, les chagrins même vécus par certains d'entre vous l'an passé, laissent place, cette année, à un rai de lumière et de joie.

Que nous ayons toujours présent à l'esprit la chance qui est nôtre de vivre aussi près d'une si belle cathédrale : par sa présence et sa durée consolatrice des affligés.

Que nous restions unis dans la défense et la notoriété de celle qui, bien réellement, est la plus belle cathédrale gothique au monde !

Bonne Année !!

Maurice Duvanel